



Diana Laura Rodríguez Flores

Diseño grafico

8 cuatrimestre

4 Parcial

Ensayo

María del Carmen Cordero Gordillo

06/04/2021

La Importancia de la Investigación en la Universidad

Se habla sobre la investigación que llega a ocasionar en individuos y la situación que tienen que asumir, dejar de un lado lo “bueno” como por ejemplo la diversión, nada de vida social, trabajar más de 24 horas por 7 días, es pesado el simple hecho de pensarlo, sin embargo la investigación tiene una contribución en un ejercicio autónomo gratificante en la racionalidad.

Hasta este punto estamos tocando el tema de la racionalidad pero en realidad ¿qué es? O ¿para qué funciona?

La racionalidad es la actitud que llegas a tener de forma racional o sea de forma tranquila y razonando, sin tomarlo con impulsos, y con respecto a la investigación se requiere hasta de un punto el atrevimiento.

Bueno con respecto a la docencia e investigación dicen que los estudiantes tienden a ser culpables por las políticas a que no inspire el gusto de la investigación, de verdad no creo que se la culpa de los estudiantes que uno quiera realizar una investigación sobre algo que le guste, entiendo hasta dicho punto que los docentes quieren darnos ese conocimiento.

El enseñarnos sobre los temas que se llegan a realizar en clase, pero no está de mal que el estudiante quiera expresar alguno de sus gustos, sí, no es en todo momento porque para todo hay tiempo, está bien como a la vez está mal; es un intermedio que debe de ser balanceado.

El estudiante esta mal por querer elegir un tema que no tenga nada que ver con la clase pero tambien esta mal por parte del docente, cada profesor es distinto y tiene modos de como enseñar; no siempre debe de ser de esa manera, en cada carrera es distinto porque es a como se debe de acoplar.

En diseño es donde debemos de demostrar nuestra creatividad, ser espontaneos, no caer en lo mismo, demostramos lo que nos gusta y a modo de crear nuestro camino, con nuestros gusto, combinando o inventandolo.

Cosidero que ambas partes tanto docente como alumno tienen la culpa (claro no en todos), pero en su mayoria hay alumnos que quieren hacerlo a su manera, estilo porque a como mejor se acomodan pero a veces hay que seguir instrucciones, son para seguirse, en un trabajo te piden algo y debe de ser tal cual lo piden, si te dan la opcion de que lo hagas como mejor se estructure y es distinto.

El docente debe de comprender que si en dado caso se llega a ver o a enseñar de la misma manera, se vuelve rutina y bueno a todos hasta cierto punto cansa o aburre, debe de buscar las maneras de como hacer interesante la clase.

Claro esta que debe de ser de un modo pasivo en que se llegue a un acuerdo tanto estudiantes como con el docente, para que no sea una clase tan aburrida o de la misma rutina, de esta forma seria mas entretenida y hasta punto divertidas, habria que tomar en cuenta la opcion de sus alumnos.